

ABSTRAK

Dian Hendrawan, 2024. *“Persepsi Nasabah Terhadap Keuntungan Investasi Emas Melalui Produk Cicil Emas Di BSI KCP Masamba”*. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muh. Ikhsan Purnama.

Skripsi ini membahas tentang persepsi nasabah terhadap keuntungan investasi emas melalui produk cicil emas di BSI KCP Masamba. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mendapatkan pemahaman mendalam tentang persepsi nasabah terhadap keuntungan investasi emas melalui produk cicil emas di BSI KCP Masamba. Adapun pendekatan penelitian yang dipakai adalah kualitatif dengan jenis penelitian lapangan di mana sumber data primer diperoleh langsung di Bank Syariah Indonesia KCP Masamba sedangkan data sekunder diperoleh dari buku, dokumen maupun jurnal. Informasi dari sumber data primer digali dengan lebih mendalam melalui teknik wawancara kepada nasabah Bank Syariah Indonesia KCP Masamba. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa persepsi nasabah terhadap keuntungan investasi emas melalui produk cicil emas di Bank Syariah Indonesia KCP Masamba adalah Produk pembiayaan cicil emas di Bank Syariah Indonesia (BSI) ini menggunakan akad murabahah yaitu akad jual beli dimana bank sebagai pihak penjual dan nasabah sebagai pihak pembeli dengan ketentuan adanya keuntungan (margin) yang sudah disepakati oleh kedua belah pihak. Emas sering dianggap sebagai aset lindung nilai yang efektif terhadap inflasi dan fluktuasi mata uang sehingga hal tersebutlah yang menjadikan emas lebih stabil dibandingkan instrument investasi lainnya. Produk investasi juga memudahkan nasabah untuk berinvestasi melalui investasi emas, yang sifatnya membantu nasabah di dalam pembelian jadi produk cicil emas ini memudahkan nasabah untuk memiliki emas dengan sistem angsuran atau cicilan. Keuntungan yang didapat dengan menjadi nasabah cicil emas adalah dimana produk cicil emas sudah didesain sesuai dengan prinsip-prinsip keuangan syariah dan kita dapat memiliki emas yang dapat dijual dengan cepat dan tidak mengalami pemotongan seperti tabungan dalam bentuk uang. Cicil emas juga adalah fasilitas pembiayaan dengan prinsip jual beli berupa emas. Dimana bank memberikan fasilitas pembiayaan berupa barang kepada nasabah yakni emas batangan, yang pembayarannya dilakukan dengan cara angsuran yang sama setiap bulan. Selain itu, kemudahan dalam memiliki emas dengan cicilan ringan untuk investasi jangka panjang.

Kata Kunci: Investasi, Produk Cicil Emas, BSI.